

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Qualifications Can 2023 : les Panthères avec Mboula et Mbina contre la Mauritanie

James Angelo LOUNDOU
Libreville/Gabon

POUR préparer et disputer le décisif Mauritanie-Gabon, comptant pour la 6e et dernière journée des qualifications de la Coupe d'Afrique des nations 2023, le 9 septembre prochain à Nouakchott, le sélectionneur des Panthères, Patrice Neveu, a publié une liste de 26 joueurs qui sera ramenée à 23 noms, avant le début du stage préparatoire. Un regroupement que Franceville devrait accueillir et qui verra la présence notamment des néophytes Michel Mboula (le défenseur central qui s'est révélé à la dernière Can

U23 au Maroc) et Orphée Mbina (le nouvel attaquant du Nîmes Olympique) ainsi que de Guelor Kanga, de retour de suspension. La participation de Lloyd Palun et André Biyogo Poko – deux cadres de l'équipe – sera, quant à elle, conditionnée à l'évolution de leur statut actuel de joueur sans club. C'est l'explication donnée par le technicien français lors de la conférence de presse qui s'est tenue hier à Owendo au siège de la Fégafoot pour le quitte ou double contre les Mourobitounes. Neveu attend de ses troupes une efficacité maximale. Aussi bien défensive qu'offensive, où les occasions de but créées lors de

cette campagne éliminatoire, malgré l'énorme taux d'échec dans la conclusion, sont pour lui l'une des certitudes à exploiter. Quand bien même il reconnaît que l'inefficacité chronique des attaquants pourtant en réussite en club, de Denis Bouanga à Aaron Boupendza, en passant par Pierre-Emerick Aubameyang et Jim Allevinah, est devenue une vraie source d'inquiétude. Neveu ne voit pourtant rien d'autre que la victoire et la qualification au terme d'un rendez-vous au-delà duquel il dit ne s'être pas projeté, en cas d'échec.



Ligue africaine des champions : que d'embûches sur le chemin du CS Bendjé !

Willy NDONG
Libreville/ Gabon

LE Centre sportif de Bendjé (CSB) affronte ce samedi à Franceville son homologue burundais de Mumamuru, en match comptant pour le premier tour aller des préliminaires de la Ligue africaine des champions. Les Insulaires, après moult difficultés, ont rallié hier Franceville par train après une escale de quelques heures dans la capitale. Les Burundais, qui sont à Libreville depuis mercredi dernier, se sont entraînés jeudi au Centre technique de Bikele. Ils attendent leur acheminement sur Franceville aujourd'hui samedi. " C'est au CSB d'acheminer l'équipe sur Franceville. Nous avons reçu le plan de

vol des Burundais d'abord mardi, puis mercredi, qui étaient des jours fériés. Faute d'appareils disponibles, ils sont encore sur Libreville. C'est seulement samedi matin qu'ils pourront rallier Franceville. Et pour cela, le CSB doit déboursier 6 millions", a expliqué le président du club, Ravel Mondjo. Un autre écueil se dresse sur le chemin du CSB : celui du stade de Franceville. " Pour activer le stade de Franceville, je dois déboursier 4 millions 400 mille francs. C'est très chaud en ce moment ", a ajouté le dirigeant portgentillais. Osons espérer que tous ces obstacles ne plombent pas le moral des dirigeants et joueurs du club insulaire qui jouera son match retour en Tanzanie le 25 du mois en cours.



Les Burundais de Bumamuru (ici à l'entraînement au Centre technique de Bikele) seront à Franceville ce samedi.

Alain Claude MABBYALAS

22/08/2003 – 22/08/2023

20 ans ...

Comme si c'était hier, que le temps passe vite !
Seigneur merci.
Tu restes à jamais en nous
papa, fils, frère, oncle, papi Alino
Amour, repos éternel.

Une messe d'action de grâce sera dite en sa mémoire à l'église
Sainte Marie de Libreville et Saint Louis de Port-gentil

Le 22/08/2023 à 17h.

Ta famille